

Freie Presse 22. April 2024

## PLAKAT-AKTION

# Museen werben für Demokratie

**CHEMNITZ** – Die Kunstsammlungen Chemnitz treten in allen Häusern mit einer Plakat-Aktion für Demokratie ein. Hierfür hat der Chemnitzer Künstler und Grafiker Steffen Jacob ein Motiv mit dem Aufruf „Demokratie wählen“ entworfen, das als Banner an der Außenfassade am Theaterplatz, im Schaufenster des Museums Gunzenhauser und im Schloßbergmuseum zu sehen ist. Die Aktion ist im Zusammenhang mit der diesjährigen Europawahl sowie den Kommunal- und Landtagswahlen in Sachsen zu sehen. „Als öffentliche Institution haben die Kunstsammlungen Chemnitz die Aufgabe, sich für eine freiheitliche Demokratie einzusetzen. Unser demokratisches System, was auch die Freiheit der Kunst regelt, gilt es zu schützen“, sagt Generaldirektorin Florence Thurmes. ljpe



Dieses Plakat des Chemnitzer Künstlers Steffen Jacob ist an den Häusern der Kunstsammlungen zu sehen.

FOTO: ANDREAS SEIDEL